



# Halcones y Palomas

"Simplemente intentamos ser temerosos cuando los otros son codiciosos y codiciosos sólo cuando los demás se muestran temerosos" - Warren Buffet

INICIO COLOMBIA BRASIL PERÚ MÉXICO CHILE



Home / 2024 / febrero / 15 / Gonzalo Hernández Jiménez, directivo de Ecopetrol, entra a la minera Aris del italiano Serafino Iacono (el del apto 901 en el Chicó)

Colombia Investigación Noticias recientes Portada

## Gonzalo Hernández Jiménez, directivo de Ecopetrol, entra a la minera Aris del italiano Serafino Iacono (el del apto 901 en el Chicó)

By admin | 15 de febrero de 2024



**Vancouver (Columbia Británica).**- Aris Mining Corporation (TSX: Aris) (Nyse-American: Armn) anunció el nombramiento de su Junta Directiva de Gonzalo Hernández Jiménez "directivo de Ecopetrol, la principal y más grande compañía de petróleo y gas de Colombia..." y "también directivo de la Financiera de Desarrollo Nacional (FDN), el banco de desarrollo colombiano especializado en infraestructura".

Ingresa como director independiente, "a partir de hoy" y como miembro del Comité de Auditoría y del Comité de Sostenibilidad de la minera canadiense que es la principal productora subterránea de oro y plata de alta ley en Colombia con varias minas en operación en Segovia, en Antioquia, y en Marmato, en Caldas.

Muy importante además porque Aris Mining se llamaba Gran Colombia Gold, la hermana de la quebrada Pacific Rubiales Exploration, en cuya Presidencia estuvo el inversionista italiano Serafino Iacono ... y ahí está la polémica.

**También puede leer:** Por US\$1,1 millones los exPacific Rubiales compraron minas de fosfato en Boyacá para proyecto de fertilizantes; hay muchos «fantasmas y zombies»



About Us Operations News Investors Contact Us Sustainability Email Alerts

Serafino Iacono

Director



Serafino Iacono has more than 30 years of experience in capital markets and public companies and has raised more than four billion dollars for numerous natural resource projects. He was a co-founder of GCM Mining Corp. and former Co Chairman and Executive Director of Pacific Exploration and Production Corp., and a former Director of Petromagdalena Energy Corp. Mr. Iacono was also a co-founder of Bolivar Gold Corp. and Pacific Stratus Energy, among others, and is involved in numerous resource and business ventures in Latin America, Canada and United States.

En diciembre de 2022, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, le compró a Princeton International Holdings Ltd., una empresa ligada a Serafino Iacono, un apartamento (el 901 del Edificio Enbtreparque II en el Barrio Chicó de Bogotá) por \$1.800 millones.

**También puede leer:** Petrolera del inversionista italiano Serafino Iacono (el del apto 901 de la Calle 94 de Bogotá) levantó US\$100 millones

El problema de la compra – planteado por algunos medios – es si aparece en papeles muy "barato".

Pero el verdadero problema es que "La Nueva Pacific" – la petrolera NG Energy International de Iacono está promocionando con Clean Energy Resources (presidida por el santandereano William Héctor Blackburn Moreno) y ante el Gobierno colombiano, la construcción de una planta de fertilizantes.

Proyecto "vendido" como la planta productora del 80% de las necesidades colombianas de fertilizantes. No muestra en unos videos presentados por Gustavo Bolívar – mano derecha del presidente petro – que detrás están Serafino Iacono – ex presidente de Pacific Rubiales –, Miguel de la Campa y Federico Restrepo – ídem –.

En julio de 2023 la minera canadiense Denarius Metals Corp. (también de Iacono) reveló adquirió el 100% de una empresa panameña propietaria varios derechos mineros de fosfato en Boyacá, Colombia, para un proyecto mayor de construir una planta de 2.500 toneladas día de fertilizantes nitrogenados.

**También puede leer:** NG (la «Nueva Pacific Rubiales») busca US\$37,6 millones en «cascada» de hallazgos de gas desde el ocho de agosto para subirse al "bus" Petro

**Acerca de Gonzalo Hernández Jiménez**

Hernández tiene un doctorado en Economía de la Universidad de Massachusetts-Amherst, es economista de la Universidad Javeriana y actualmente es profesor de su Departamento de Economía.

Buscar ...

Buscar

### Entradas recientes

Protección vendió a panameña la Administradora de Fondos de Pensiones Crecer (de El Salvador) por US\$60 millones

Gonzalo Hernández Jiménez, directivo de Ecopetrol, entra a la minera Aris del italiano Serafino Iacono (el del apto 901 en el Chicó)

InqLab (incubadora del Grupo Santo Domingo) y General Atlantic realizarán inversiones, por US\$50 millones, en "fintech" Bold

Orlando Santiago (Fénix Valor) violó autorización de la SuperFinanciera para informar al mercado de valores: se extralimitó al dar recomendaciones y opiniones sobre acciones

Grupo Aviator constituirá fondo de capital para proyectos hoteleros en Colombia y gestionará mostrador de ventas de agencia de viajes Diazar

### Categorías

Bolsa de Colombia

Brasil

Cannabis

...



## Gonzalo Hernández

No independiente. Miembro desde octubre 24 de 2022

En las juntas de Ecopetrol y Aris Mining

Es director de Ecopetrol, la principal y más grande compañía de petróleo y gas de Colombia. También es director de la Financiera de Desarrollo Nacional (FDN), un banco de desarrollo colombiano especializado en infraestructura.

Ocupó el cargo de viceministro Técnico de Hacienda y Crédito Público. También fue miembro del Consejo Directivo de Bicentenario S.A.S., y administrador de Recursos del Sistema General de Seguridad Social en Salud (Adres). Ha ocupado los cargos de catedrático del Departamento de Economía y director de investigaciones de la Universidad Javeriana.

### Acerca de Germán Arce Zapata

Dos nombramientos en la Junta se producen tras el fallecimiento inesperado de Hernán Martínez a finales de 2023, director de la compañía desde 2011. "Extrañaremos mucho al señor Martínez", dijo Aris.

Ian Telfer, presidente de Aris Mining, comentó: «Me complace darle la bienvenida a Gonzalo y Germán a la Junta Directiva de Aris Mining. Tanto Gonzalo como Germán tienen un conocimiento significativo del panorama empresarial y político colombiano que será de gran utilidad para la empresa mientras ejecutamos nuestros proyectos e iniciativas en el país».

Arce es el presidente de la Asociación de Fiduciarias de Colombia y ex presidente del Consejo Gremial de Colombia. Tiene una Maestría en Valores Internacionales, Inversiones y Banca de la Universidad de Reading en el Reino Unido y una Licenciatura en Economía de la Universidad del Valle.

Fue designado miembro del Comité de Compensación.

Arce también ha ocupado los siguientes cargos destacados dentro del gobierno y organismos reguladores de Colombia:

Ministro de Minas y Energía de Colombia (2016-2018)

Gerente del Fondo Nacional de Adaptación (2014-2016): un fondo controlado por el Ministerio de Hacienda de Colombia para gestionar los impactos del cambio climático.

Presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos de Colombia (2013)

Viceministro de Hacienda de Colombia (2011-2013)

Director General de Crédito Público de Colombia (2010-2011)

Además, ha sido miembro de los directorios de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Agencia Nacional de Minería (ANM), Agencia Nacional de Infraestructura, Unidad de Planificación Minero Energética y Servicio Geológico Colombiano.

También fue presidente de la Comisión Reguladora de Energía y Gas. Antes de desempeñar sus funciones en el sector público, el Sr. Arce pasó 18 años trabajando en los mercados financieros y en las industrias de banca de inversión.

### Acerca de Aris Mining

Aris Mining opera dos minas con expansiones en curso en Colombia. Las operaciones Segovia y la Mina Marmato Upper, conocidas por sus depósitos de alta ley, produjeron 226.000 onzas de oro en 2023.

Con proyectos de expansión en curso, Segovia y Marmato apuntan a producir 500,000 onzas de oro en 2026. Aris Mining también opera el Proyecto Soto Joint Venture Norte, donde avanza el trámite de licenciamiento ambiental para desarrollar una nueva mina subterránea de oro, plata y cobre.

En Guyana, Aris Mining está avanzando en el Proyecto Toroparu, un proyecto de oro y cobre. Aris Mining tiene la intención de buscar adquisiciones y otras oportunidades de crecimiento para generar valor a través de la escala y la diversificación.

### Los mayores accionistas de la petrolera NG Energy son:

Serafino Iacono\* 14.407.339 acciones 10,73%

Brian Paes Braga 12.757.620 acciones 9,28%

Federico Restrepo Solano 1.780.688 acciones 1,30%

Ronald Pantín 1.090.000 acciones 0,79%

Brian T. O'Neill 366.000 acciones 0,27%

La compañía tiene 137.450.742 acciones ordinarias emitidas y en circulación.

Ir a [inicio](#)

### Relacionado

En sorpresiva Junta Extraordinaria, Carlos Gustavo Cano es destituido

Aris Gold (que se fusionará con GCM – Gran Colombia) perdió US\$1,7

Dos asambleas de accionistas bendicen hoy el nacimiento de Aris, la

Compañías

Chile

Colombia

Confidenciales

Investigación

México

Noticias recientes

Perú

Portada

Sin categoría

Tecnología

como presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol  
28 de octubre de 2022  
En «Bolsa de Colombia»

millones en segundo trimestre de 2022  
11 de agosto de 2022  
En «Colombia»

más grande minera de oro en Colombia  
19 de septiembre de 2022  
En «Colombia»

«Inqlab (incubadora del Grupo Santo Domingo) y General Atlantic realizarán inversiones, por US\$50 millones, en "fintech" Bold

Protección vendió a panameña la Administradora de Fondos de Pensiones Crecer (de El Salvador) por US\$60 millones»

»»» Categoría

Tecnología

## Sobre Nosotros

Las principales noticias bursátiles de Colombia, Brasil, Perú, México y Chile. Análisis de las decisiones financieras, índices, divisas y valores, así como las movimientos empresariales que afectan a los mercados.



## Confidenciales



Viene la apertura del primer restaurante de comidas rápidas en Colombia de UNO by Real Madrid

13 de febrero de 2024



Grupo Bios finalizará adquisición del 100% de Antillana (procesadora colombiana de pescado, camarón y otras especies de origen acuícola)

12 de febrero de 2024

## Tecnología



Inqlab (incubadora del Grupo Santo Domingo) y General Atlantic realizarán inversiones, por US\$50 millones, en "fintech" Bold

14 de febrero de 2024



Grupo Indra adquirió control de Global Training Aviation (GTA), centro de formación de pilotos con operaciones en España, Colombia e Indonesia

12 de febrero de 2024